



## Primer premio en categoría Video



**Drs. Alberto Martí (jefe del Equipo de Columna del Instituto Traumatológico), Patricio Melero y Nicolás Torres, residente de Ortopedia y Traumatología del Instituto Traumatológico.**

El video "Resección vertebral posterior para deformidades complejas de columna: Técnica Quirúrgica", de los Drs. Patricio Melero (autor), Alberto Martí y Nicolás Torres (coautores), ganó el primer premio en la categoría "Mejor Video", en el 50° Congreso de Ortopedia y Traumatología de la SCHOT.

[Leer Más](#)

## Ministerios de Salud y Energía firman convenio de colaboración en Instituto Traumatológico



**Los Ministros aprovecharon de visitar algunas instalaciones del Instituto, junto a nuestro Director y a la Directora (s) del SSMOc, Dra. Francisca Navarro.**

En el Instituto Traumatológico, los Ministros de Energía, Máximo Pacheco Matte y de Salud (S), Dr. Jaime Burrows Oyarzún, firmaron el Convenio de Colaboración Técnica a través del cual se establece un vínculo entre ambas carteras para desarrollar diversos proyectos que fortalezcan la eficiencia energética en el ámbito de la infraestructura hospitalaria.

[Leer Más](#)

## Banco de Huesos evita amputación de extremidades



**Dr. Sepúlveda gestor de Banco de Tejidos Músculo esqueléticos (Nota 24 Horas.cl).**

Desde la puesta en marcha del Banco de Tejidos Músculo esqueléticos del Instituto Traumatológico, el trasplante de huesos ha permitido a los beneficiados con este implante de tejido óseo conservar su armonía corporal y hacer una vida completamente normal. Antes de su creación, la única alternativa era amputar la extremidad dañada

[Leer Más](#)



## Unidad de Emergencia reduce los tiempos de espera de pacientes

La Unidad de Emergencia del Instituto Traumatológico comenzó a utilizar un correo electrónico conectado con todos los hospitales del Servicio de Salud Occidente. Un sencillo pero efectivo sistema que permite reducir el tiempo de espera de los pacientes.

[Leer Más](#)

